

18 profesionales llegaron a Río Gallegos para reforzar las tareas del Hospital Regional

Año 5 / Edición XXXIV / Caleta Olivia / 28-09-2020 / ISSN 2422-722

En el transcurso de la mañana autoridades del Ministerio de Salud y Ambiente y del Hospital Regional Río Gallegos recibieron en el aeropuerto local al cuerpo de profesionales provenientes de la ciudad de Buenos Aires que arribaron gracias a las gestiones de la gobernadora Alicia Kirchner con el Ministro de Salud de la Nación destinados a la atención de pacientes COVID.

Se trata de 5 profesionales médicos quienes estarán abocados en la terapia intensiva y sala COVID y se suman a los 5 recientemente enviados por el Ministerio de Defensa de la nación. Asimismo está previsto en el transcurso de la semana, el relevo del cuerpo de enfermeros especialistas en Terapia Intensiva que vienen reforzar a la dotación de enfermeros del HRRG, en este grupo asistirán enfermeros con especialidad en epidemiología.

De esta manera se busca fortalecer la gran demanda que tiene actualmente el nosocomio local y dar un descanso a quienes actualmente están trabajando sin descanso. “Se estima, en primera instancia, fortalecer el HRRG y de ser necesario poner a punto y comenzar a trabajar en el Hospital Militar de nuestra localidad” indicó el Secretario de Estado de Salud Pública, Ignacio Suarez Moré.

Asimismo se destaca que la red provincial de profesionales de la salud continúa vigente con el traslado de médicos y enfermeros a la capital santacruceña por 15 días para prestar servicios y colaborar con el equipo del HRRG. Una vez finalizada la experiencia regresan a sus localidades cumpliendo con el aislamiento preventivo obligatorio

Un total de 18 profesionales comenzarán su colaboración en la capital santacruceña para hacer frente a la instancia que actualmente estamos atravesando.